

Deux brasseries flamandes médaillées au Concours international de Lyon

La brasserie De Katsbier, à Méteren, et la brasserie Bellenaert, à Bailleul, ont remporté des médailles d'argent au Concours international de Lyon.



La brasserie De Katsbier décroche deux médailles d'argent au Concours international de Lyon.
PHOTO ARCHIVES

Par Amélie Vermeulen (La Voix du Nord)

Publié: 29 Mars 2023

Bonne nouvelle pour deux brasseries du territoire : [De Katsbier](#), à Méteren, et [Bellenaert](#), à Bailleul, ont remporté des médailles d'argent au Concours international de Lyon. Le Méterenois Gautier Coudevylle a décroché deux médailles, une pour la Chloé, une bière blonde de style saison IPA, et une pour la De Katsbier Dubbel, une bière ambrée aux notes maltées et caramel.

48 pays représentés

Les Bailleulois de Bellenaert ont, eux, décroché une médaille d'argent pour la Bellenaert triple. « *Deuxième médaille pour la brasserie !* » se félicitent les brasseurs, qui avaient décroché leur première médaille un mois plus tôt, au Salon de l'agriculture. [C'est leur bière BBO](#) qui avait alors été auréolée d'une médaille d'argent.

Le [Concours international de Lyon](#), qui s'est déroulé les 24 et 25 mars, est un événement reconnu qui sélectionne les meilleurs vins, bières et spiritueux mondiaux. En 2023, 10 275 échantillons ont été dégustés, pour un total de 48 pays représentés.